

Vaticinan que el bitcóin alcanzará un techo de 91.000 dólares en el 2020



La Habana, 19 mar (RHC) Fundstrat Global Advisors (FGA), empresa asesora en temas de inversión, pronostica que quienes invirtieron sus fortunas en el bitcóin aún podrán recuperarlas para 2020, pese a la drástica caída que la criptomoneda sufrió después del 17 de diciembre pasado, divulgó Forbes.

Pese a las fuertes fluctuaciones de los últimos meses y en contracorriente a las estimaciones pesimistas del multimillonario Warren Buffet y muchos otros analistas, el jefe de este equipo investigador, Tom Lee, se atreve a pronosticar cuánto valdrá la criptomoneda en marzo del 2020. El número de su estimación no es completamente 'redondo', pero sí muy impresionante: 91.000 dólares por bitcóin, que este domingo cotizaba en torno a los 7.366 dólares.

A finales de febrero el mismo experto estimó que para los mediados de este año la criptomoneda más popular volverá a subir hasta los 20.000 dólares. Era exactamente el índice máximo que había alcanzado en diciembre del 2017.

La criptomoneda se encuentra actualmente en el segundo punto más bajo de los últimos ocho años y, según Forbes, aún puede descender por debajo de los 1.000 dólares. Sin embargo, cree Tom Lee,

cuanto más bajo esté el momento actual en la escala, mayor será la probabilidad de que la criptomoneda aumente de valor. A esta conclusión lo lleva el 'índice de miseria del bitcoin' que elaboró él mismo (BMI, por sus siglas en inglés). (Fuente/RT)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/157811-vaticinan-que-el-bitcoin-alcanzara-un-techo-de-91000-dolares-en-el-2020>



Radio Habana Cuba